



2023年度

藍畑だより

第40号

(最終号)

2024.3.22(金)
発行責任者 上萩琴美

令和5年度の御礼

本日で令和5年度の授業日が終わり、明日から春休みが始まります。
子どもたちが大きな病気やケガがなく、また、事故に遭うことなく、無事に今年度を終えることができたのも、ひとえに保護者のみなさま・地域の方々のご支援・ご協力の賜と、厚くお礼を申し上げます。

この一年間で、子どもたちは大きく、逞しく成長してくれました。そして、藍畑ならではの子どもたちの仲の良さも健在です。これからも、子どもたちが様々な体験や学びを通して成長し、友達を大切に、いたみや悩みに寄り添うことのできる人間性豊かな人に育ってくださることを願っています。



【新登校班での登校開始】3月11日(月)

3月8日(金)に地方別児童会を開き、翌週月曜日から新しい登校班での登校が始まりました。6年生は最後尾から見守り、新しく班長になった4・5年生がリードして登校します。

これまでの班長さんがしてくれていたように、時折後ろを振り返り、班員がついて来ているか確認したり、歩くスピードを調整したりしながら、安全に気をつけて登校しています。

4月からは、藍畑駐在所がなくなり、毎日の立哨が難しくなります。これまで以上に気をつけて、登校してきてほしいと思います。



【藍畑幼稚園 卒園式予行】3月13日(水)9:00~

そら組さんの卒園式予行演習に出席させていただきました。

19名の子どもたちは、これまでの練習の成果をしっかりと発揮して、立派な態度で式に臨み、大きな声で将来の夢を発表したり歌を歌ったりしていました。

小学校では、他園からのお友達1名を迎えて20名のクラスになります。入学式が今から楽しみです。



【令和5年度 卒業証書授与式】3月15日(金)

お天気に恵まれた春の佳き日、29名の卒業生が巣立っていきました。私事ですが、6年前、教頭として赴任した4月に入学してきた子どもたちを、再び校長として赴任し送り出すことができたことにご縁を感じ、深い感慨を覚えます。

個性豊かで、とても仲の良い学年でした。これからの活躍を心からお祈りします！



【転校するお友達紹介】3月22日(金)

1年生の植松莉子さんが、お隣の高川原小学校に転校することになりました。寂しくなりますが、1年生一年間の思い出はいっぱいあります。高学年になった時には、郡水や郡陸で会えることを楽しみにしています。

体に気をつけて、勉強に運動に頑張ってください。



藍畑小教育

□ 学校教育目標

『心豊かで、たくましい子どもの育成』-自ら気づき、考え、実行できる子どもの育成-

□ めざす児童像

「あ」 あいさつをする子

「い」 いじめをしない やさしい子

「は」 はげましあって がんばる子

「た」 たくましい子